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PV de réunion

Nom de la réunion
NAF Committee Meeting

Sujet
March 2024 Committee Meeting

Présents
Shirokov, President
Dreamscreator, Vice President
Ulvardar, Treasurer
Stimme, Tournament Director
Megamind, League Director
Twyllenimor, Membership Director
Volkajo, Ethics Committee Member

Date
17 mars 2024

Heure
11:00 AM EDT/16:00 CET

Lieu
WhatsApp

Préparé par
Megamind

Sujet

L'objectif de cette réunion était de rassembler le comité pour discuter des points à l'ordre du jour NAF en cours et à venir et de 
mettre en évidence les problèmes actuels aux nouveaux membres du comité, Shirokov, Dreamscreator et Ulvardar

Présentation des membres du comité
 Chaque participant à l'appel a présenté son rôle et ses responsabilités ainsi que ses efforts récents au sein de la NAF au 

cours des dernières années. 

Mis à jour du comité d’éthique
 Mise à jour des avancées

─ Code de conduite / de la Charte NAF

 Le Code de conduite (CoC) a été rédigé par le Comité d'éthique et est en cours de révision par les membres du 
comité NAF. Les membres du comité NAF fourniront des commentaires à Volkajo concernant les 
documents provisoires. 

 Une fois approuvé, le Comité d'éthique le fera traduire dans diverses langues

 Un guide "Bon comportement" rédigé de manière accessible est suggéré comme document adjacent pour 
soutenir le CoC pour les attentes de tous les membres ou participants à un tournoi NAF sanctionné, car le CoC 
ne couvre pas tous les sujets que le comité d'éthique estime importants pour une expérience de jeu NAF 
positive. 

─ Appel de suspension et plaintes actuelles / ouvertes

 Les membres récents ont demandé que les plaintes, suspensions, interdictions, etc. puissent être rendues 
publiques. Toutes les plaintes et les décisions reçues restent anonymes pour le moment. Il a été convenu par 
tous les membres de l'appel qu'il devrait en rester ainsi et être basé sur le besoin de savoir. Cette approche 
permet à chacun de se sentir en sécurité et à l'aise de venir avec une plainte/préoccupation sans craindre d'être 
exposé ou affiché publiquement. 

─ La diversité, l'inclusion et l'égalité sont des sujets importants de l'initiative actuelle du conseil d'éthique et seront 
poursuivis et mis en avant dès que le Code de conduite / la Charte NAF auront été mis à jour et que ces tâches seront 
terminées. 

─ Mr_Frodo s'est retiré du Comité d'éthique pour des raisons personnelles et le Comité d'éthique cherche à nommer un 
nouveau membre et à examiner les candidatures précédentes non sélectionnées qui ont été soumises. Megamind 
enverra les CV des membres au Comité d'éthique pour leur examen et leur sélection.  

 Coordination de la communication future
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─ Dreamscreator a suggéré que le Comité d'éthique travaille sur un organigramme ou une liste d'exemples de plaintes 
ou de préoccupations et définisse quand une escalade au-delà de l'entrée RC/NC, de la décision du Comité d'éthique 
ou de l'entrée du Comité NAF est nécessaire. Volkajo travaillera avec le Comité d'éthique pour rédiger une FAQ ou 
des conseils pour la prise de décision. 

─ Le Comité d'éthique prévoit d'avoir un représentant aux prochaines réunions de la NAF pour donner des mises à jour. 

Défauts de communication
 Groupe de travail sur la traduction

─ Dreamscreator a demandé que les mises à jour critiques de la NAF telles que les élections ou les mises à jour du CoC 
soient traduites sur toutes les plateformes. Megamind contactera le groupe de traduction existant pour voir s'ils 
seraient ouverts à traduire plus que simplement les publications occasionnelles sur les réseaux sociaux. 

─ Les communications officielles, si possible, devraient être traduites dans plus de langues. Shirokov et 
Dreamscreator passeront en revue le site Web de la NAF et verront où nous manquons de certaines langues sur 
des éléments tels que le CoC, la Charte NAF, les documents d'organisation, les règles variantes, etc. 

─ Stimme enquêtera sur la possibilité d'ajouter une fonction de traduction Google au site Web pour des 
traductions plus rapides pour nos membres non anglophones.  

 Discord

─ Une sous-section du Comité NAF sera établie sur le Discord existant de la NAF pour promouvoir les groupes de travail 
ou les différents sujets nécessitant plus de discussion et de coordination. Cela ne remplace pas les réunions vidéo car 
elles sont plus productives en matière de prise de décision mais peut encourager des discussions directes et pointues 
sur divers sujets pour garder les réunions du comité courtes.   

─ WhatsApp restera le moyen de communication quotidien pour les membres du comité NAF. 

─ Volkajo est l'un des administrateurs actuels du serveur NAF et se chargera de la composition du Discord modifié 
et établira des rôles pour créer les emplacements des groupes de travail sur le Discord officiel de la NAF. 

Soumission de candidature / Processus de sélection de la Coupe du Monde
 Le Comité NAF prévoit d'ouvrir l'annonce de soumission de candidature pour la prochaine coupe du monde. 

─ Le Comité prévoit d'ouvrir l'annonce de candidature début avril. Stimme dirigera la coordination et la publicité de 
l'appel d'offres. 

─ Le Comité NAF prévoit de donner aux soumissionnaires potentiels 5 à 6 mois pour compléter le dossier de 
candidature.

─ L'avis d'attribution est prévu pour septembre/octobre 2024 afin de donner environ 3 ans au soumissionnaire retenu 
pour coordonner la planification et l'exécution.

─ Megamind a recommandé un classement pour le vote afin de générer une note pour chaque soumissionnaire, c'est-à-
dire que chaque électeur sélectionnerait son premier choix.  

─ Ulvardar prépare un bref document utilisant son expérience dans l'organisation de la Coupe du Monde 
pour indiquer ce qui pourrait être amélioré dans les futures Coupes du Monde et fournir des conseils et des 
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retours d'expérience aux soumissionnaires sur ce qu'il a appris. Cela est prévu pour figurer dans l'annonce 
d'appel d'offres et sera développé une fois l'avis d'attribution publié

Logiciel de tournois NAF 
 De nombreux organisateurs utilisent Score, ExScore, Tourma ou Tourplay pour la gestion des scores lors des tournois. 

Plusieurs autres solutions existent, mais aucun logiciel moderne n'est officiellement approuvé et fourni par la NAF. Le 
comité de la NAF prévoit de créer un groupe de travail pour créer un logiciel de tournoi de la NAF plus officiel. Le code 
actuel de Score n'est pas disponible, donc les mises à jour du programme sont très difficiles. Stimme dirigera le 
groupe de travail pour composer un logiciel de tournoi dans lequel la NAF a le contrôle pour fournir des mises à 
jour rapides.

Sécurité informatique du site web 
 Stimme a suggéré de créer un groupe pour assurer la maintenance de base du site web, car l'administrateur actuel du site 

web n'a pas répondu et c'est actuellement à lui que revient la responsabilité des mises à jour..

─ Le principal problème est que le site web interne des membres a été construit sur une plateforme très ancienne et une 
mise à jour rapide n'est pas possible. Stimme suggère que la NAF obtienne des devis auprès d'un consultant 
professionnel en site web pour examiner notre site web en vue d'améliorations et/ou pour construire un nouveau site 
web à partir de zéro avec des fonctionnalités critiques. 

─ Cette amélioration soutiendrait également l'objectif de la NAF de garantir que les données de nos membres soient 
protégées autant que possible contre une violation de données.

NAF OBBLM 
 Megamind a informé que notre principal programmeur OBBLM dirigera une nouvelle équipe technique de bénévoles pour 

mettre à jour l'OBBLM hébergé par la NAF et github pour inclure une fonctionnalité améliorée du site web et être mis à jour 
vers la dernière version de php. 

Règles des variantes
 Des documents provisoires pour les versions BB2020 de Beach Bowl, Deathbowl, Street Bowl et Draft ont été envoyés pour 

examen et sont prévus d'être mis à jour sur le site web.

 Dreamscreator a demandé qu'ils soient traduits dans d'autres langues pour potentiellement gagner en popularité. 

Cadeaux d’adhésion 2024 : Mise à jour
 La mise à jour du cadeau d'adhésion 2024 se déroule bien. Tous les jetons-cadeaux ont été expédiés dans tous les pays. 

Les dés sont encore en production. 

- Twyllenimor a informé que le nouveau cadeau sera disponible à temps pour le NAFC. 

 La distribution des cadeaux reste un problème. Les cadeaux sont actuellement expédiés par une entreprise basée en 
Allemagne mais en dehors de l'Allemagne, les frais peuvent être très élevés.  

- La NAF souhaite que ses NC/RC encouragent davantage les gens à renouveler en personne pour à la fois réduire le 
travail et le temps ainsi que le coût de la distribution.
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- Shirokov a suggéré, si possible, que le membre paie les frais d'expédition et que le taux soit décidé pour chaque 
pays au moment du renouvellement en ligne.

- Une augmentation de 2 $ du prix de l'adhésion serait suffisante pour compenser les coûts mais le montant actuel 
dans le trésor de la NAF est sain et peut compenser une partie des pertes, donc, à ce stade, une augmentation du 
prix de l'adhésion n'est pas nécessaire.

- Stimme mettra à jour le site web pour avoir une fenêtre de confirmation d'adresse pour les renouvellements 
en ligne afin de vérifier qu'ils seront livrés à l'endroit correct et ne seront pas renvoyés à l'expéditeur.

Rosters Bretonniens et Gnomes
 Un groupe de travail va être établi pour discuter de l'inclusion potentielle des Bretonniens en tant que race disponible pour 

les tournois de la NAF.

 Shirokov a également suggéré que la révision de la liste/des règles de l'équipe des Gnomes soit étudiée dès que GW 
publiera les règles.

 Toutes les discussions liées aux règles ont été suspendues jusqu'à ce que les groupes de travail soient établis.

Actions à mener
Les actions à entreprendre sont en GRAS.

Prochaine réunion
 Prévue dans 4 semaines pour une autre réunion de mise à jour le 17 avril 2024 ou aux alentours.


